

# Subvention für Vereine?

**BESCHLUSS** / Zwei Vereine suchten bei der Gemeinde um Unterstützung an - Cantus Carnutum wurde ein Zuschuss gewährt.

**VON TINA SCHMORANZ**

**HÖFLEIN** / Vereine sind wesentlicher Bestandteil des Zusammenlebens, gerade am Land kommen hier Menschen mit ähnlichen Interessen zusammen, um gemeinsam ihren Hobbys nachzugehen, sich auszutauschen.

Viele Vereine können sich ohne die Unterstützung durch die Gemeinde aber nicht finanzieren bzw. sind zumindest auf regelmäßige Zuschüsse angewiesen.

Über die „normalen“ Subventionen entscheidet der Gemein-

derat in der Budgetsitzung vor Jahresende, zwei außerordentliche Anträge auf Unterstützung seitens der Vereinsobleute sind vor der letzten Sitzung im Gemeinderat Höflein eingegangen.

## **Vorteil bei Subventionen für Höfleiner Vereine**

Der in Höflein ansässige Gesangsverein „Cantus Carnutum“ erhielt daraufhin - gleich dem letzten Jahr - eine Subvention in der Höhe von 200 Euro.

Der Gemeinderat nahm den Vorschlag des Vorstandes ein-

stimmig an. Anders entschieden sich die Mandatäre im Fall der Subventions-Bitte der Rock'n'Roll-Tänzer „Hot Rock Dancers“. „In diesem Verein tanzen zwar fünf Höfleiner Kinder, es ist aber kein Höfleiner Verein“, erklärt Bürgermeister Otto Auer vor der Abstimmung. Daher lautete auch der Antrag auf Ablehnung dieses Ansuchens. Mit Ausnahme einer Stimmenthaltung waren sich die Mandatäre auch hier einig, stimmten gegen eine Unterstützung der Hot Rock Dancers.